



El Consell de Formentera y la Asociación de Mayores del Pilar de la Mola han firmado hoy un convenio de colaboración mediante el cual la asociación del Pilar se hace cargo de la dinamización cultural de la Casa del Poble de la Mola, así la institución cede el uso del local para que se destine a las asociaciones para que lo utilicen para organizar eventos de interés cultural y social. Así lo han acordado el presidente del Consell, Jaume Ferrer y el presidente de la Asociación de Mayores de la Mola, Jaume Escandell mediante la firma de este convenio por el que la institución dará 6.000 euros anuales para financiar una parte de los gastos del centro.

Hasta ahora la Asociación se hacía cargo de la dinamización de una parte del centro, pero con este nuevo acuerdo se hará cargo de todos los espacios, menos el telecentro y la oficina para campañas del Consell que la institución seguirá gestionando. «Así se da respuesta a una petición vecinal» según ha declarado Jaume Ferrer. Por su parte el presidente de los mayores ha agradecido al Consell la confianza depositada en su asociación y ha explicado que esperamos poder incrementar las actividades que organizan no sólo para la gente de la Mola, sino por toda la isla. La consellera de Bienestar Social, Vanessa Parellada, que también ha estado presente en la firma ha destacado «la importancia de tener un tejido asociativo como éste, tan arraigado en la Mola», y se ha mostrado convencida de que ayudarán a la dinamización del núcleo.